



NOTICIA

## 'Tenemos que seguir adelante construyendo la paz': directora de ProPacífico, en solidaridad con Miguel Uribe

- Gremios y organizaciones sociales de la región convocaron la manifestación 'Encuentro por Colombia'.
- También invitaron a la unión y a generar espacios de paz, desescalando el lenguaje violento.



Convocatoria del evento Encuentro Por Colombia, en la plazoleta Jairo Varela Foto: Juan Pablo Rueda / EL TIEMPO



**José Antonio Minota Hurtado** ✉

PERIODISTA

08.06.2025 14:06 | Actualizado: 08.06.2025 14:06



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Entre lágrimas y mucha emotividad, caleños de diferentes corrientes políticas e ideales, acudieron a la manifestación denominada 'Encuentro por Colombia', que tuvo lugar en la mañana de este domingo 8 de junio, en la emblemática plazoleta Jairo Varela, de Cali.





atazo a la violencia política que tuvo como víctima reciente, al senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay, quien resultó herido de gravedad, durante un acto público en la localidad de Modelia, en Bogotá.

‘Unidos por la vida, por la democracia y los sueños de un país sin violencia, con oportunidades y respeto. Sin banderas políticas’, fue el lema de esta convocatoria, liderada por diferentes gremios y organizaciones, como ProPacífico.



Fue una emotiva cita entre abrazos y expresiones de amor y respeto a la diferencia. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

“Hoy, desde Cali, también estamos haciendo un llamado a la unión y a la unión en la diversidad. No podemos volver a esas épocas oscuras de nuestro país. Tenemos que entender que podemos tener diferencias de opinión, pero tenemos que poder, en el marco de la democracia, llegar a consensos, seguir adelante construyendo la paz. ¡Paz para este país!”, expresó la directora ejecutiva de ProPacífico, María Isabel Ulloa.

[Autoridades del Valle del Cauca unieron sus voces para rechazar el atentado contra el senador Miguel Uribe Turbay](#)

[No habrá visitas conyugales por dos días en la cárcel Villahermosa en Cali, tras atentado con explosivos](#)

### **Homenaje y actos simbólicos**

Entre las 10:30 y las 11 de la mañana, una cantidad considerable de personas, se congregó en la emblemática plazoleta caleña, creada en honor al compositor, músico y genio creativo del Grupo Niche, para expresar mensajes de afecto y solidaridad por la mejoría del precandidato presidencial del Centro Democrático.



En los discursos, algunos líderes, pidieron bajarle el tono a la violencia en redes FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

**También se realizaron actos simbólicos, como emotivos abrazos, oraciones y discursos alrededor de la unidad y el amor, que fue el hilo conector de esta actividad, que también contó con velas encendidas.**

Dentro de los discursos de algunos de los líderes de esta manifestación, se destacaron temáticas referentes al desescalamiento del lenguaje de odio, a respetar la diferencia y a no generar divisiones ni polarización a través de plataformas como las redes sociales.

### **Rechazo del atentado contra Miguel Uribe**

Diferentes líderes y mandatarios del Valle del Cauca unieron sus voces para rechazar el atentado a bala contra el senador y precandidato presidencial del Centro Democrático, Miguel Uribe Turbay, ocurrido en Bogotá.

Los políticos vallecaucanos no dudaron en expresar sus deseos por la pronta recuperación del líder del partido Centro Democrático, quien recibió varios impactos con arma de fuego.

Uno de los primeros en pronunciarse fue el alcalde de Cali, Alejandro Eder, quien a través de su cuenta de X, expresó: “Día oscuro para Colombia. Vuelve la violencia política. Como nación no podemos aceptar esto. ¡No más llamados al odio! El gobierno nacional debe actuar con contundencia contra los asesinos. Todas nuestras oraciones están con @MiguelUribeT y su familia. ¡Cuánto dolor!”.



También se realizaron actos simbólicos alrededor del amor y la paz. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

**Por su parte, la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, cuestionó este tipo de violencia, que afectó el mundo de la política en los años 80 y 90.**

“Rechazo con firmeza el atentado contra Miguel Uribe. Colombia no puede volver a épocas violentas del pasado. No podemos seguir teniendo por futuro el pasado”, manifestó la mandataria en redes sociales.

**Además, hizo un llamado a la unidad y a la calma: “No más odio, no más actos criminales. Mi solidaridad con Miguel, su familia y sus seguidores”.**

Entre tanto, la alcaldesa de Jamundí, Paola Castillo, quien está al frente de uno de los municipios de la región más afectados por la violencia de grupos armados, manifestó: “Atentar contra la vida de un líder político es atentar contra la democracia misma. Mi solidaridad con Miguel Uribe y su familia. La violencia jamás puede ser el camino. Colombia necesita unión y respeto por la vida”.

**Otra información que le puede interesar**